

Geschäft 3351

Eingang 12.06.2002

Sozialdemokratische Partei Allschwil-Schönenbuch

Winter Jean-Jacques SP-Fraktion

Interpellation

Sportplätze in Allschwil

In der Beilage der Basler Zeitung vom 24. Mai 02 zum Innovationszentrum Nordwestschweiz im Allschwiler Bachgrabengebiet entnimmt die geneigte Leserin auf Seite 9:

„Golfübungsanlage, Tennis, Squash und manch anderer Sport gleich vor der Tür, ein Plus für die junge Generation der Forschenden, die hier einmal arbeiten wollen.“

Doch ist immer wieder die Rede, im "Brüel" eine Sportanlage der Gemeinde anzulegen und über den beiden Sportanlagen "Sandweg" und "Baselmattweg" schwebt die Losung Umnutzung.

In diesem Zusammenhang meine Fragen:

Wie sieht der Gemeinderat die weitere Nutzung des Areals "im Brüel"?

Wie sieht der zeitliche Rahmen für die Umnutzung der genannten Sportanlagen aus?.

Entstehen allenfalls Engpässe im Angebot an Sportplätzen? Bestünden Möglichkeiten, solche zu umgehen?

Allschwil, 3.6.02